



令和5年度を振り返って

校長 中社 進

3月12日、時折忘れ雪が舞う春の日に、松波中学校第77回卒業証書授与式が行われ卒業生が巣立っていきました。3年前に松波中に校長として赴任した私にとって、一緒に入学した17名が、大きく成長して旅立つ姿に感慨も一入でした。1学期のある日、3年生の女子が「校長先生、修学旅行ってあるんですか？」と真顔で聞きに来たことがありました。後日真意がわかったのですが、小6のときの修学旅行がコロナで中止となり、中学校の修学旅行への並々ならぬ気持ちの表れだったようです。その修学旅行での姿は大変立派な中学生でした。特に最大の楽しみUSJでは予想を裏切り（失礼）5分前に男子が全員一緒に集合場所に、そして女子のグループもすぐ後に続きました。誰一人取り残さず、みんな一緒に楽しい時間を過ごそうとする姿を見て、目頭が熱くなった瞬間でした。子供の成長が傍にいる私たちも幸せにしてくれるのです。コロナ明けの開催となった体育祭や文化祭でも仲のよさが表れ、1・2年生も全幅の信頼を寄せ、来年度に向けた決意を固めたのでした。



しかし、元日発災の能登半島地震は、またしても中学生に試練を与えました。気持ちが折れそうな仲間たちを、生徒会長の橋本恋依さんは「中学生でできることを考えてやっつけていこう！」と鼓舞しました。本日までのこの期間、松中生は本当に努力をしたと思います。「自分がしっかりしなきゃ」という思いがあったからでしょうか、「自分の思いを素直に出していいよ」と声をかけるほどでした。また、数百人の避難者を受け入れる中、体育館で避難所と共存の卒業式をすると心に決めていました。皆様にご理解とご協力をいただき無事実現しました。学校経営ビジョンに「**地域の方や保護者が寄りたくなる学校**」を掲げています。コロナによる制限を受け続けた3年間でしたが、最後に地域の方と一緒に、そして卒業生全員が集って卒業式を上げることができたこと、心より感謝申し上げます。そして、在校生の凛々しい姿と歌声に、来年度への懸け橋も感じました。



日	曜	行事
1	月	第1回職員会議
2	火	
3	水	
4	木	入学式準備 9:00
5	金	新任式・始業式・給食開始 教科書配付(2・3年) 入学式 14:00
6	土	
7	日	
8	月	交通指導(～4/12) 教科書配布(1年)
9	火	身体計測・部活動紹介 部活動体験①
10	水	前期専門委員会発足
11	木	部活動体験② 自転車安全点検
12	金	部活動体験③
13	土	
14	日	
15	月	部活動体験④ 入部届提出期間(～19日) PTA役員会 18:30
16	火	安全点検 交通安全教室
17	水	県基礎学力調査 町学力調査
18	木	全国学力学習状況調査 町学力調査
19	金	県基礎学力調査(予備日)
20	土	
21	日	
22	月	授業参観・PTA総会 部活動正式入部
23	火	読書の日
24	水	郡学教研総会・部会
25	木	第2回職員会議
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	昭和の日
30	火	
31	水	

14日の高校入試の合格発表では、全員が合格を勝ち取りました。

17名、それぞれの進学先での活躍を祈ります!!





努力の足あと

理科重要語句コンテスト

1年 満点賞	瀬爪 恭一	
優秀賞	竹原多偉良	脇田 健生
2年 満点賞	大鷲 和葉	嶋田 美咲
優秀賞	新保 琴望	西田優莉菜
	佐々木恵那	

今年度最後のコンテスト。
来年も頑張りましょう！



スポーツ体験

3月18日(月)に寺島登さんをはじめとする4名のインストラクターの方からサッカーの指導を受けました。風の強い寒い日でしたが、生徒たちは楽しくプレーをしていました。サッカーは男女に分かれて指導を受けていましたが、最後にお楽しみで行ったドッジボールでは、男女混合チームで協力し合ってプレーをしていたそうです。

寺島さんたちも「生徒さんたちが楽しそうに参加してくれたことが大変うれしかった」と話していました。指導する寺島さんたちも、指導を受けた生徒たちもお互いに笑顔になれた素敵な時間でした。



岡山県真備町より義援金

3月1日(金)に岡山県倉敷市真備東中学校PTA会長の小田祐三様より義援金1万5千円をいただきました。真備中学校・真備東中学校・川辺小学校の3校で復興支援バザーを行ったそうです。以前、真備町が水害にあった際にPTAの活動費に困窮した経験から、PTAを支援したいとの思いで本校を訪問して下さいました。そのほか支援物資も全国からいただいております。本当にありがとうございます。

令和6年度生徒会役員

3月22日(金)に生徒会選挙が行われ、次年度生徒会の役員が決定しました。松波中学校の伝統を引き継ぎながら、新しい風を吹かせてくれることを期待しています。

- 会 長 大鷲 和葉
「みんなで楽しめる、仲を深めるレクリエーションの企画し復興の第一歩にしたい！」
- 副 会 長 新保 琴望
「自分たちの力で明るく過ごせる取組で、学校を楽しい場所に！」
- 執行委員 西田優莉菜
「挨拶運動で地域を元気に！
目安箱の設置で不安を抱える生徒に寄り添う活動を！」
- 佐々木恵那
「協力し合って行う学校行事！
コミュニケーションを円滑にする挨拶運動！
中学生と地域の方々をつなぐ活動で復興の手助けを！」



4月4日(木)の予定

4月4日(木)は入学式の準備をします。登校したら新教室へ入ってください。

- 場所：新3年生：3階3年生教室
新2年生とはばたき
：現在使用している3階教室
- 時刻：9:00までに登校
- 服装：体操服（準備の後は部活動を行います）

